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Schriftliche Anfrage
Wertstoffinseln endlich in den Griff bekommen

Am Dienstag, den 26.11.2019, waren sowohl die Wertstoffinsel Container in der 
Pötschnerstraße und die Container an der Südlichen Auffahrtsallee Ecke Renatastraße 
(siehe Fotos privat), überfüllt. Leider ist das kein Einzelfall. Das Kommunalreferat und ihre 
Referentin müssen hier mit den privaten Entsorgern zu einer besseren Lösung kommen.

Wir bitten um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1.
Was unternimmt die Verwaltung, um überfüllte und verdreckte Sammelcontainer der sog. 
Wertstoffinseln, die das Stadtbild verschandeln und zu hygienischen Probleme führen, zu 
vermeiden?

2.
Beabsichtigt die Verwaltung, das Problem auch mit moderner Sensortechnik, die den 
aktuellen Befüllstand messen und weitergeben, anzugehen?

3.
Wäre es möglich die Container deutlich bedarfsgerechter zu leeren?
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